

# ひがしの

学習の秋・文化の秋 充実しています

校長 岩井 裕美



11月は社会科見学ラッシュ。1、2年生は名古屋港水族館、3年生はアクアト岐阜・昆虫博物館、4年生は木曾三川公園、5年生は名古屋市科学館、6年生は明治村に行ってきました。いずれも好天に恵まれ、気持ちのよい課外学習になりました。本当に残念だったのは、新型コロナウイルス感染症に関わって、一緒に行けなかった児童がいたこと。それぞれのクラスで休んだ子に何を学んだか伝えられるようにしっかり勉強してこよう、と確認して出かけました。第8波の声も聞こえてきており、学校も引き続き、感染対策に気をつけながら教育活動を行って参ります。ご家族や地域の皆様もさぞかし気を遣っておみえであると拝察いたします。早く日本もマスクをとって生活できるようになることを願ってやみません。

皆様もどうかご自愛ください。



前号でお知らせした「<sup>だんいく</sup>踊育」も早3回の授業を終えました。第2回には三宅塾長さんをはじめ地域講師のみなさんが応援に駆けつけてくださいました。東野音頭について、生まれた歴史、歌詞の意味、そして踊りを教えていただきました。その後、講師の先生の後について練習をして、すっかり踊れるようになりました。2時間目は東野音頭の要素を取り入れて、自分たちでオリジナルのストリートダンスを考える授業でした。

こちらはダンス教室の先生が各務原から来て指導をしてくださいました。地域講師の先生も一緒に踊ってくださり、楽しい時間となりました。授業を終えた子供からは以下の感想が聞かれました。

- ◇東野音頭には東野のいい所が歌詞にあって、よく考えられているなと思いました。千藤拓人さん
- ◇手を上にあげるとき、このふりは空を見上げる動きだと知れました。だから、空を見上げるように踊りたいです。千藤碧音さん
- ◇東野音頭は前からやってみたくて、今日初めてやってみたらすごく楽しいし、歌も東野のことが歌詞に入っていたからいい曲だと思った。千藤大和さん
- ◇私は夏祭りや文化祭で東野音頭やダンスを踊って地域を元気にしたいと思うし、丸山さんやトマトの千藤さん、お米を手伝ってくださった方、地域のみなさんに恩返しをしたいと思いました。小林和佳奈さん

お力添えいただいた地域講師の皆様ありがとうございました。来年の夏祭りが今から楽しみです。